

SUMMARY

ASUHAN KEPERAWATAN PADA KLIEN DENGAN SYSTEMIC LUPUS ERYTHEMATOSUS (SLE) YANG DIRAWAT DI RUANG INAP DEWASA EUCALYPTUS RS EKA BSD

Created by DWI SIWI MURNI HASTUTI

Subject : KEPERAWATAN, IMUNITAS, DEWASA

Subject Alt : NURSING, IMMUNITY, ADULTS

Keyword : sle;citra tubuh;hipertermia

Description :

SLE adalah penyakit autoimun sistemik yang ditandai dengan adanya autoantibodi terhadap autoantigen, pembentukan kompleks imun dan disregulasi sistem imun, menyebabkan kerusakan pada beberapa organ tubuh. Perjalanan penyakitnya bersifat episodik (berulang) yang diselingi periode sembuh. (Mok & Lau, 2013). Data klien dengan diagnosa medis SLE yang dirawat di RS Eka BSD, selama tahun 2014 masih tertulis sebagai diagnose medis sekunder, sehingga sulit dideteksi. Sedangkan pada bulan Januari - Maret 2015, terdapat ada 6 orang, dimana seluruh klien memiliki diagnosa medis SLE sebagai diagnosa sekunder. Meskipun jumlah klien minimal, namun pemberian asuhan keperawatan yang seharusnya diberikan belum maksimal dan perangkat pemantauannya belum tersedia. Tujuan dari studi kasus ini adalah agar diketahui gambaran umum asuhan keperawatan pada klien dengan SLE yang dirawat di ruang rawat inap RS Eka BSD periode Januari sampai Maret 2015.

Hasil studi kasus ini dilakukan secara retrospektif dengan mengambil data-data rekam medik klien SLE di RS Eka BSD selama 3 bulan terakhir, Januari – Maret 2015 dan disusun dengan metode penulisan secara deskriptif, yaitu menggambarkan isi penelitian yang telah dilakukan, berupa studi kasus dari 5 orang klien dengan SLE dan asuhan keperawatannya, yang berdasarkan dari sumber buku-buku yang terkait dan beberapa jurnal penelitian yang membahas tentang SLE. Dari 5 orang klien yang dilakukan studi kasus, keseluruhan mengalami masalah gangguan citra tubuh akibat perubahan fisik dan perubahan peran dan hipertermia. Indikasi dinyatakan SLE adalah dengan menggunakan pengkajian berdasarkan 4 dari 11 kriteria American Rheumatism Collage (ARC) atau yang lebih dikenal dengan American Rheumatism Association (ARA)”.Disarankan perawat maupun petugas medis mampu melakukan pengkajian dengan menggunakan suatu perangkat untuk klien yang dicurigai dengan SLE atau dengan riwayat SLE dan direncanakan perawatan di RS karena infeksi berulang.

Date Create : 01/12/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-20143533

Collection : 20143533

Source : Undergraduate Theses of Nursing

Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor